



## LOISIR

# Le Road Tour Sport pour tous a fait escale à Tulle



**ANIMATION.** Louis Bouchiat fait vivre son stand à Tulle.

PHOTO : YVAN DE STEFANI

**Pour la première édition du Road Tour Sport pour Tous, la Fédération Française Sports pour Tous (FFSPT), organise un tour de France en camion, pour promouvoir la pratique d'activités sportives régulières.**

Les animateurs proposent des activités ouvertes à tous. En Nouvelle-Aquitaine, plusieurs événements dans différentes villes de la région sont prévus jusqu'au 10 juillet. A Tulle, le camion de la fédération s'est arrêté, hier, sur la place Gambetta, derrière la cathédrale. Au programme, du speed-ball

en libre service où le principe est de frapper à l'aide d'une raquette une balle de caoutchouc, rattachée à un mat, en essayant à chaque coup de faire changer son sens de rotation. C'est aussi l'occasion de découvrir et d'apprécier de nouvelles tendances sportives comme le swiss-ball aussi appelé ballon de gymnastique. L'occasion surtout de s'amuser et de sensibiliser à la pratique d'une activité sportive régulière qui est bénéfique pour la santé. Une animation qui n'a pas rencontré tout son public malgré ce jour de marché. ■